

Oma Opa Tag in der Kita „Freundschaft“

Dieser Tag blickt auf eine lange Tradition zurück. In Deutschland wird er seit 1989 gefeiert. Der Gedanke dahinter ist, dass sich die Familien und Einrichtungen, bei den Großeltern für die Unterstützung in der Betreuung der Kinder bedanken. Für viele Familien wäre die Berufstätigkeit der Eltern, gar nicht möglich, wenn sie nicht die Unterstützung der Großeltern hätten.

Am Mittwoch, 14.06.2023 fand in der Kita seit einigen Jahren der Einschränkungen, ein Oma Opa Tag statt. Es waren alle Großeltern zu einem erlebnisreichen Nachmittag in die Kita eingeladen. Begrüßt wurden sie von Pia und Connor zwei Vorschulkindern der Einrichtung, die sich als Oma und Opa verkleidet hatten. Was den meisten schon ein Lächeln und Tränen ins Gesicht zauberte.

Bei leckeren Kaffee und Kuchen, der von den Eltern gebacken wurde, lauschten sie dem lustigen Programm der einzelnen Gruppen. Die Kinder der Storchengruppe kamen als Frösche auf die Bühne gesprungen, gefolgt von den Käferkindern die als Superhelden und Zootieren das Publikum begeisterten. Die Bienengruppen bezauberten mit einem Regenbogentanz und dem Gummibärenhit. Die Hasenkinder bekamen für das Papageienlied und dem Song „Ich bin groß“ viel Applaus und Zugaberufe. Die Vorschulkinder der Bärengruppe präsentierten passend zum Tag ein Oma Opa Lied, was besonders gut ankam. Die Hortkinder wählten das Lied von Udo Lindenberg „Komet“ und überzeugten mit Textsicherheit und begeisterten Tanz.

Am Ende des Programms erhielten alle Kinder und Erzieher noch einen Abschlussapplaus. Die Kinder genossen nach der Aufregung ein leckeres Eis und gemeinsame Zeit mit ihren Großeltern.

Im Anschluss des Programms ließen wir alle gemeinsam den Nachmittag gemütlich bei Kaffee, Kuchen und netten Gesprächen ausklingen.

Wir möchten uns noch einmal bei allen für diesen großartigen Tag bedanken.





